

Título: Patricio Urra, integrantes del Club MAHO y seleccionados nacionales, destacaron con fuerza en el torneo internacional Copa Minas en Brasil, evento preparatorio clave de cara a los Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025. con financiamiento íntegro del Comité Olímpico de Chile a través del programa

Judocas de Alto Hospicio brillan en torneo internacional como antesala a los Juegos Panamericanos Junior de Paraguay

Kharla Casas y Patricio Urra, del Club MAHO y parte de las Escuelas Formativas Municipales, representaron a Chile en la Copa Minas de Brasil, con el respaldo del municipio y del programa Team Chile.

Un nuevo logro deportivo llena de orgullo a la comuna de Alto Hospicio. Dos jóvenes judocas locales, Kharla Casas y Patricio Urra, integrantes del Club MAHO y seleccionados nacionales, destacaron con fuerza en el torneo internacional Copa Minas en Brasil, evento preparatorio clave de cara a los Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025.

Gracias al permanente respaldo del alcalde Patricio Ferreira y el Concejo Municipal, quienes han sostenido una política de apoyo decidido al deporte formativo a través de las Escuelas Formativas Municipales, ambos deportistas viajaron junto a la delegación nacional para representar al país en este exigente certamen sudamericano.

La judoca Kharla Casas, en la categoría +78 kilos, se alzó con una meritoria medalla de plata. Alumna del Colegio Deportivo E.D.C. y beneficiaria del programa de apoyo al deportista de alto rendimiento Proddar, la joven atleta demostró su evolución técnica y madurez competitiva en uno de los torneos más exigentes del calendario juvenil en el continente. Su participación, según indicó la dirección del Club MAHO, es fruto del esfuerzo sostenido de su entorno familiar, su equipo técnico y del acompañamiento municipal.

Por su parte, Patricio Urra (+100 kilos), también representante del Club MAHO y miembro de la Selección Nacional Juvenil, se mantiene entrenando en Brasil hasta el 26 de julio, como parte de una intensa fase de preparación junto al combinado nacional. Su presencia en esta gira internacional es clave para el afianzamiento técnico

y estratégico de cara al desafío continental en Paraguay.

Ambos deportistas viajaron con financiamiento íntegro del Comité Olímpico de Chile a través del programa Team Chile, lo que refuerza el respaldo institucional a los talentos emergentes que integran las selecciones juveniles de alto rendimiento.

Además, se destacó la participación de la iquiqueña Camila Valencia (-48 kg), del Club de Judo Hiroshima, quien también forma parte del equipo nacional y obtuvo la medalla de bronce, consolidando una sólida representación regional en la competencia internacional.

El alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, valoró el desempeño de los judocas locales: "Estamos orgullosos del trabajo que realiza el Club MAHO y nuestras Escuelas Formativas Municipales. Ver

a jóvenes de nuestra comuna en el podio internacional demuestra que la inversión en deporte formativo es el camino correcto. Felicitamos a Kharla y Patricio por su entrega y disciplina, son ejemplo para toda nuestra juventud".

Desde el Club MAHO también agradecieron el compromiso del municipio y la colaboración constante de los apoderados, entrenadores y profesionales que han acompañado el proceso de formación y desarrollo de estos deportistas que hoy sueñan con dejar el nombre de Chile en alto en los Panamericanos Junior 2025.

Con estos resultados, Alto Hospicio reafirma su posición como una comuna sembradora de talentos deportivos, en una disciplina como el judo que ha ido consolidándose con fuerza en el norte del país.



Un Santuario para Mascotas en Abandono

Más información en laesperanzadeloscallejeros.com

Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:

BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros

Chequera electrónica

N° 01870771653

Contacto

+56 9 87360927

contacto@laesperanzadeloscallejeros.com

Visítenos en nuestras redes sociales

www.laesperanzadeloscallejeros.com

<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>